

#student4aday

Vorträge



14.00 Uhr | Haus Recht und Wirtschaft | RW2

Was wir gegen globale Erwärmung tun und von ‚Fridays for Future‘ lernen können

Volkswirtschaftslehre

Seit Jahrzehnten warnen Wissenschaftler vor den Gefahren einer globalen Erwärmung. Seit wenigen Jahren ist der öffentliche Druck auf die Politik – nicht zuletzt durch die Bewegung ‚Fridays for Future‘ – gewaltig gestiegen.

Wieso kam es zur globalen Erwärmung und was sagen Wirtschaftswissenschaftler dazu? Muss auf jeden Konsum und Luxus verzichtet werden, um die Erde noch zu retten? Oder kann man sich „green growth“ vorstellen, also ein Wirtschaftswachstum, was mit einer guten Umweltqualität vereinbart werden kann? Nicht zuletzt werden wir fragen, was jeder und jede Einzelne und, vor allem, was die Gesellschaft insgesamt gegen globale Erwärmung machen kann.



10.15-10.30 Uhr | Schulz-Horner-Hörsaalgebäude 2321,
Duesbergweg 10-14 | Hörsaal C03,

Angebote für Studieninteressierte – einwöchiges Schnupperstudium und Unterstützungsangebote beim Studienstart

Studiengang Chemie und Biomedizinische Chemie